

新井中央小だより

ホームページ <http://azalea.ac.city.myoko.niigata.jp/araich-s/otayori/index.html> No.239

メールアドレス chuou@ac.city.myoko.niigata.jp 2019（令和元）年7月25日

いい1学期でした

ノートにメモするのが好きです。特に子どもたちと日々過ごしていて、よかったこと、嬉しかったことは、目立つように付箋にメモしてノートに貼ることにしています。

さて、1学期が終わろうとしている今、あらためてノートを見返してみました。何ページかごとに出てくる付箋を読んでいると、とーってもいい気分になってきました。この喜びをみなさまにもお分けしましょう。

『7月9日(火) 朝、校門の前に立っていたら、女の子が四つ葉のクローバーを見せてくれた。「へー、よく見つけたね。」手にとって見た後、返そうとすると、「あげます。私の名札に入っているから。」「えー、くれるの?! ありがとう。」 校長室にもどって、すぐ、自分の名札に入れた。幸せになりそうな気がする。』*後日、また、別の女の子にも四つ葉のクローバーをもらいました。これは、校長室の机のシートにはさんであります。

『7月10日(水) 朝、1年生の何人かとアサガオを見ていた。「〇〇さんのアサガオ、花咲いてるよ。〇〇さん、今日、来るかな?」*〇〇さんは、先日転んで腕をケガしてしまいました。「今日は、もう病院の日じゃないから、来ると思うよ。」「〇〇さんのアサガオに水をあげよう。」「片手ケガしているから、水やり大変だもん。」「…やさしい。』

『7月19日(金) 畑で2年生の女の子に声をかけられた。「校長先生、私のミニトマトいっぱい採れました。」見ると持っている帽子の中にミニトマトがいっぱい。「みんなにあげたいな。」「いいねー。きっとみんな喜ぶね。」「はい、校長先生もどうぞ。」「あ、ありがとう、では、小さいのをひとつ。」「校長先生、大きいのもどうぞ。」「はい、では、遠慮なく、大きいのもいただきます。」「校長先生、もう一つ、どうぞ。」「では、中ぐらいのを、もう一つ。」結局、3つももらっちゃった。校長室にもどって、アジサイの花といっしょに飾ってみた。風流だなー。(写真参照)おいしいうちにと、その日、退勤前にいただいた。パク、パク、パク。おーいしーい!』



紙面の都合で、喜びのお裾分けは、このぐらいに。

あらためて、思います。日々の中に、「自分もみんなも 明るく うれしく よかったね」の合言葉が具現化された子どもたちの姿がたくさんありました。一人一人の成長、仲間の成長がたくさんありました。いい1学期でした。

1学期間の当校の教育活動へのご支援をありがとうございました。子どもたちが、いい夏休みを過ごし、また、2学期にいいスタートができるよう引き続きご支援をよろしく願います。